LA PRIMERA MUJER ARGENTINA QUE HA VENCIDO AL ACONCAGUA ES NELLY NOLLER. DE 21 AÑOS

ponde el altisime honor de ser la primera mujer argentina de vencer al coloso de los Andes. La hazaña se llevó a cabo el 14 del corriente en compañía de los andinistas Rolando Mickan y Hugo Santi también de 21 años ambos y pertenecientes todos al Club de Andinismo Sur Mer de esta ciudad. Los tres deportistas partieron el 4 de enero a

MENDOZA, 22. (APA). — A Puente del Inca, primera etapa de la Nelly Noller, de 21 años, le corres- proeza. Lo hicieron a pie portando entre ellos los equipos necesarios hasta el refugio Plantamura ubicado a 6.400 metros, donde llegaron el 14. Alli permanecieron dos dias realizando los últimos preparativos para intentar la hazaña que habrian de llevar a feliz término. Fué así que el 16 a las 5 de la mañana iniciaron la ascensión a la cumbre, la que alcanzaron luego de no pocos

VELEZ SARSFIELD RETORNA IMPRESIONADO DE SUS

BUENOS AIRES, 22. (APA).-Procedentes de Brasil por vía aérea, arribaron los jugadores de Vélez Sarsfield, que tan brillante campaña cumplieran en el país hermano, donde luego de disputar nueve encuentros regresan invictos con ocho victorias y un empate. Los cracks del conjunto argentino muestran en sus Bemblantes el cansancio producido por tan agotadora gira y conviene aclarar que esos nueve partidos los jugaron casi ininterrumpidamente Frente a rivales que lucharon denodadamente por arrebatarle al equipo argentino su condición de eterno vencedor en los campos brasileños. Luego de los saludos de práctica conseguimos acercarnos à Rugilo, el capitan del conjunto que nos manifesto:

Venimos muy cansados pero contentos porque no solo hemos cumplido con nuestros hinchas sino con todos los aficionados argentinos. Los muchachos jugaron mucho y bien y con un poquito de lógica bubieran sido nueve los triunfos. El partido más difícil fué el que le ganamos al Palmeiras por 1 a 0, equipo en el cual actúan varios jugadores de categoría internacional. Qué jugador fué el mejor a lo largo de toda la gira?

El pibe Ruiz. En todos los partidos resultó una muralla y causó verdadera sensación en Brasil. hasta tal punto que varias entidades poderosas entre ellas el Palmeira v el Fluminense, se interesaron por su con-

sacrificios a las 18.30 en ininterrumpida marcha. En el último peldaño del coloso Aconcagua, agotando al máximo su resistencia física se dedicaron a tomar fotografías de la cima, rescatando luego las constancias dejadas por andinistas que lograron la hazaña anteriormente. Rescataron 4 banderines de los clubes España, Necaxa Andinos de Chile y de Patrullas de esquies de Chile, además de una bandera española. Por su parte dejaron entre las nieves eternas una plaqueta de aluminio con la inscripción de sus tres nombres y los banderines del Club, al que pertenecen, además de uno con los colores argentinos, otro del Club de Regatas de Mendoza y de la Casa Miranda y Aguirre. De inmediato iniciaron el descenso para llegar sin novedad a las 3 de la mañana del día siguiente al refugio Plantamura.

Como se recordará, tres mujeres habían logrado ascender a la cumbre del Aconcagua. Dos de ellas pagaron con sus vidas la riesgosa intentona. Fueron la señora Adriana B. de Link, en 1944 y la señorita Maria Canal Frau, en 1947, primeras victimas femeninas de la terrible muerte blanca En cambio la señora Marmi Llod, francesa, consiguió llegar a la cima del coloso en 1948. haciéndolo ahora la señorita Noller, que se consagra la cuarta mujer vencedora del Aconcagua y la primera argen-

STALIN. LA CHIN

STALIN.

BUENOS Luego de da 33 veces y ces las más globo la tu: periodista n Kay Gilbert, a nuestro pa trasladará a gentinas par rante los día gres festejos